Peter Grimm ist neuer König

Erfolgreicher Pistolenschütze schießt den Vogel ab – Damenkönigin ist Marlies Giese aus Hepstedt

Von Gerda Holsten

TARMSTEDT. Wie allerorten hierzulande blickte auch das Tarmstedter Königshaus auf drei Jahre Regentschaft zurück, bevor am Sonntagabend neue Majestären inthronisiert wurden. SSV-Vorsitzender Heino Gieschen dankte den scheidenden Würdenträgern für deren erwiesenes Durchhaltevermögen, um dann Peter Grimm zur neuen Majestät zu erklären.

Das Königspaar Marliese Mühle-Holzer und ihr Ehemann Christof hatten am Abend zuvor zum Königsempfang in das idyllisch im Wald gelegene Vereinsdomizil gebeten. An den Tagen zuvor hatten die Tarmstedter Sportschützen bereits die Pokal- und Preiswettbewerbe unter Beteiligung benachbarter und befreundeter Vereine auf ihrer Anlage organisiert.

In seiner Begrüßung am Höhepunkt des lang ersehnten Schützenfestes freute sich Heino Gieschen besonders über die Anwesenheit dreier Tarmstedter Urge-



Vereinsvorsitzender Heino Gieschen (hinten) mit den Ehrenmitgliedern (von links) Norbert Pilster, Harald Krause und Hans Peter Sass. Fotos: Holsten

steine in Sachen Schießsport, als rada waren sein Amtsvorgänger Hans Peter Sass, der die Geschicke des Vereins 25 Jahre lang geleitet hatte, Norbert Pilster – Gallrant für die sportlichen Erfolge des SSV und Gründer der Bogen-Sport-Abteilung – und nicht zuletzt Harald Krause, mehr als bzwei Jahrzehnte Kommandeur ildes Vereins. Alle drei sind Ehren-mitglieder.

Nachdem sich die noch amtieren Majestäten ihrer Königsketten entledigt hatten, wurde zu-

nächst die zwölfjährige Laura Kahrs als Jungschützenkönigin inthronisiert. Sie tritt damit in die Fußstapfen ihrer Schwester Paula, die vor drei Jahren Kinderkönigin geworden war. Die neue Nachwuchsmajestät wird von Mirja Spiering und Leon Venskebegleitet. Die jungen Leute hatten ihren Wettbewerb mit dem Lichtpunktgewehr entschieden.

Einen spannenden Kampf um den Abschuss des Vogels lieferten sich sowohl die Damen als auch die Herren. Nach zähem Ringen

um den Rumpf fiel dieser dann endlich zunächst bei Marlies Giese und dann bei Peter Grimm, die sich unter dem Jubel des Schützenvolkes zu neuen Majestäten küren ließen. Die vielseitig engagierte Hepstedterin wählte sich Angela Kahrs, die Mutter der Jungschützenkönigin und ihre Vorgängerin Marliese Mühle-Holzer zu Begleiterinnen.

Tarmstedts neuer Schützenkönig Peter Grimm, ein erfolgreicher Pistolenschütze und stellvertretender Vereinsvorsitzender,

>> Eure Regentschaft war ruhig, es stand ja wenig

Heino Gieschen, Vorsitzender des Schützenvereins Wilstedt nahm im Vorjahr an den deutschen Meisterschaften in München tell und war Adjutant seines Vorgängers Holzer. Tim Stelljes, Sportleiter im SSV, ließ sich vom König zum Adjutanten berufen. Bereits im Oktober hatte Christian Krause die Vizekönigswürde errungen, Senior Harald Krause hielt stolz die Trophäe des "Königs aller Könige" in den Händen.